



心も体もポッカポカ！
～グランピング婚活～

12月10日（土）、宇奈月温泉スキー場において、一人でも多くの方と関わり合える婚活事業として「グランピングParty」を開催しました。「グランピング」とは、グラマラス（魅力的な）とキャンプを掛け合わせた造語で、気軽にキャンプを楽しめる体験のことです。新型コロナウイルスの影響で交流の場が少なくなっている中で、男性・女性が気軽に参加できることを第一にイベントを行いました。

当日は、検温や手指消毒等、新型コロナウイルス感染拡大防止に十分配慮して開催いたしました。また、外での開催ということもあり、雨や雪が心配されましたが、天候に恵まれた中でのイベントとなりました。

最初はフラワーキャンドルを制作しました。皆さん丁寧に作品を作り上げ、夜にはたくさんのフラワーキャンドルが煌びやかに並びました。日が暮れ始めた

頃からピザ窯を使用した本格的なピザ作りを行いました。それぞれお好みのトッピングを選び、ピザを焼いている場面は、満喫している様子が見られました。また、合間の休憩時間では寒い季節なので、テント内のストーブやハウスサウナで暖を取りながら、会話に花を咲かせました。

コロナ禍は未だに続いておりますが、形式を変えながら婚活事業のようなイベントが戻ってきています。日に日に変わるようなご時世ですが、移ろいゆく社会の変化に対応していきましょう。



▲グランピングテント内



▲ファーストインプレッション

女性会

黒部商工会議所
女性会会長

新年のご挨拶



黒部商工会議所女性会

会長 松田 尚子

ぴよんぴよんと、

飛躍年になるよう

明けましておめでとう
ございます。新春を迎
え、皆様にはお健やかに
お過ごしのこととお慶び
申し上げます。昨年を振
り返りますとウイズコロ
ナという状況のもと3年
ぶりに黒部市総合体育セ
ンターで開催されたくら
べフェアは会員皆様のご
協力により大盛況となり
ました。当会主催の若手
後継者事業としましても
「越中八尾ベースOYA
TSU」を運営する㈱
OZ Links 代表の原
井紗友里さんの講演をし
ていただき、街づくりの
大切さ、諦めない姿勢な
ど色々学ばせていただき
ました。

今年が当女性会創立50
周年という節目の年を迎

えます。今日まで築き上
げてこられた諸先輩方へ
感謝をすることも、今
年は女性会としては、干
支に困らぬようさざぎのよう
にぴよんぴよんと、飛躍
の年になるよう会員事業
所の発展と地域の活性化
に歩んでいきたいと思っ
ています。

結びになりますが、
「笑つ門には福来たる」
笑顔いっぱい、皆様の
益々のご健康とご多幸を
心からお祈り申し上げます
とともにご自愛いただき
ますようお願い申し上げ
ましてご挨拶とさせていただきます。

